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平成２５年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ６  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 福祉タクシー券、福祉燃料券について 

  ア 枚数を増やすことについて 

 (2) こうのとり交付金事業について 

  ア 事業開始後の活用実績について 

  イ 交付金の増額について 

 (3) 学童保育室について 

  ア 学童保育室の指定管理について 

（ア） 学童保育室の自主事業について 

（イ) 夏休みの保育内容について 

  イ 小谷小学校学童保育室の新築について 

 

２ 総務行政について 

 (1) 設計図書と入札について 

  ア 設計図書を作成する上での基本姿勢について 

  イ 契約締結後に不具合があるとわかった場合、業者と行政の責任について 

  ウ 透明性ある執行について 

 

３ 教育行政について 

 (1) 吹上地域に建てられている俳句碑について 

  ア 俳句碑の説明について 

 

 

質問順位       ７  坂本 晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政について 

 (1) ほ場整備事業について 

  ア これまで行ってきた「ほ場整備事業」について 

（ア） 川里中央、広島、種足・野通川等の内容、実現までの経緯、事業の 

評価は 

  イ 鴻巣・行田地区ほ場整備事業の現状と計画内容について 

（ア） 事業内容、県農村整備計画センターの事業内容等 
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質問順位       ８  福田 悟 （一括質問・一括答弁式） 

１ 経営政策行政について 

 (1) コウノトリの里づくり基金について 

  ア 基金の目的について 

  イ 基金の積立金について 

  ウ 基金の処分について 

 (2) コウノトリの飼育について 

  ア 飼育の目的について 

  イ 飼育にかかる費用について 

  ウ 飼育に向けた手続きについて 

 

 

質問順位       ９  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 高齢者財産を信託銀行で保全することについて 

  ア 成年後見人から受ける財産被害について 

  イ 被後見人が信託を利用することについて 

 (2) 国民健康保険の運営を県に移管する取り組みについて 

  ア 社会保障制度改革国民会議の報告に基づく検討事項について 

  イ 広域化に向けた県内の検討状況について 

 (3) 介護保険制度の見直しへの対応について 

  ア 要支援向けサービスの市事業への移管について 

  イ 制度見直しに伴う市財政への影響について 

  ウ サービス利用者の負担増について 

 

２ 教育行政について 

 (1) いじめ防止対策推進法成立に伴う本市の対応について 

  ア 小・中学校への対策組織の設置について 

  イ 教員への支援について 

 (2) 学校のつり天井等の耐震化について 

  ア 市内学校のつり天井の耐震調査について 

  イ 今後の耐震化について 

 

３ 経営政策行政について 

 (1) 自治体の会計基準統一への対応について 

  ア 固定資産台帳の整備について 

  イ 複式簿記の導入について 

 

４ 都市整備行政について 

 (1) 北鴻巣駅西口自由通路等への屋根設置に向けた取り組みについて 
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  ア 関係機関との協議経過について 

  イ 屋根設置の見通しについて 

 

 

質問順位       １０  矢部一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 通学路としての歩道橋の安全確保について 

  ア 市内にある歩道橋の設置箇所と設置数について 

  イ 通学路として活用している歩道橋は何箇所か 

  ウ 通学路として活用してこれまでに事故等はあったのか 

  エ 学校からの要望がでているか 

  オ 歩道橋の安全点検は 

 

２ 市民協働行政について 

 (1) 東日本大震災の影響について 

  ア 震災から２年６カ月が過ぎ本市の影響はまだあるのか 

  イ 震災前と震災後の企業との協働協定数について 

  ウ 災害時の協定内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


